



Frau Bürgermeisterin
Michaela Eislöffel
Platz d'Agen 1
46535 Dinslaken

Geschäftsstelle:
Konrad-Adenauer-Haus
Gartenstraße 41
Telefon (0 20 64) 5 59 46
Telefax (0 20 64) 5 51 53
E-Mail: fraktion@cdu-dinslaken.de
Internet: <http://www.cdu-dinslaken.de>

46535 Dinslaken, 10.02.2021

ANTRAG

hier: Einrichtung eines samstäglichem Frischemarktes!

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Eislöffel,

die CDU-Fraktion beantragt, der Rat möge Folgendes beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ab dem nächstmöglichen Zeitpunkt einen samstäglichem Frischemarkt auf dem Neutorplatz einzurichten.

Begründung:

Aufgrund der Coronapandemie und der Konkurrenz aus dem Internet müssen in der Innenstadt neue Impulse gesetzt werden, um den Handel vor Ort zu unterstützen. Eine lebendige Innenstadt erhöht die Wohn- und Lebensqualität einer Stadt und ist ein wichtiger positiver Faktor im Konkurrenzkampf mit den umliegenden Kommunen.

Mit einem samstäglichem Frischemarkt auf dem Neutorplatz wird den Bewohner*innen der Innenstadt ein zusätzliches Nahversorgungsangebot angeboten. Die Nahversorgung im Bereich Lebensmittel ist insbesondere für nicht mobile Innenstadtbewohner*innen dürftig.

Der samstäglichem Frischemarkt bietet auch den Berufstätigen und Familien die Chance, einen Wochenmarkt zu besuchen. Für diese Zielgruppen sind die klassischen Wochenmärkte nicht geeignet, da diese nur vormittags stattfinden.

Darüber hinaus würde ein Frischemarkt den Neutorplatz beleben. Mit dem Umbau des Neutorplatzes und dem Bau der Neutor Galerie wurde zwar ein attraktiver Platz geschaffen, der aber viel zu oft nicht bespielt wird. Der Platz muss mehr genutzt werden.

Des Weiteren würde ein attraktiver Frischemarkt Zielgruppen auch aus Nachbarkommunen ansprechen und neue Zielgruppen in die Innenstadt locken. Dadurch würde auch der lokale Einzelhandel gestärkt werden.

Grundsätzlich soll das klassische Marktsortiment präsentiert werden, wie Obst, Gemüse, Blumen, Fleisch, Fisch, Käse, Gewürze etc. Darüber hinaus ist vorstellbar, dass auch einzelne Speiseangebote vor Ort gemacht werden.

Natürlich müssen die coronabedingten Einschränkungen beachtet werden, jedoch muss auch die Zeit nach Corona beachtet werden. Aus diesem Grund müssen die Vorbereitungen seitens der Verwaltung nun beginnen.

Die Verwaltung wird gebeten, dass der Stadtmarketing Dinslaken e.V. bei der Gestaltung des Konzeptes miteinbezogen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Wansing
(Fraktionsvorsitzender)

Fabian Schneider
(Stadtverordneter)

Kopie des Schreibens an:
Fraktionen und Stadtverordnete im Rat der Stadt

Viele Menschen - ein Ziel:

